

## 食事を提供した付き添いのご家族からたくさんのご感謝の声をいただきました。一部をご紹介します。

今日はなかなか食事の時間が取れなかったので、唯一の食事がとても美味しい手作り料理で心も温まりました。ありがとうございました！

付き添いで疲れたからにとっても沁みました。手作りの料理をいただけてとてもありがたかったです。野菜をたくさん使っていただいている安心感と満足感がありました。

いつも美味しくいただいています、どうもありがとうございます。缶詰のアレンジも美味しかったです。自宅でも試してみます。

温かいお言葉とケーキとゼリーとても嬉しいです。夏を感じるメニューでした。ごちそうさまでした。遅く帰ってきて疲れていたけれど、元気が出ました。明日も頑張れそうです。

シェフの食事美味しかったです！優しいお味でとても癒されました。久しぶりに弁当以外のご飯を食べました。

病児も付き添いの親も今日が大晦日だなんて構ってられず、この食事の時、ささやかに今年も終わりなんだと感じました。お手紙とともに本当に美味しくいただきました。ありがとうございました。

病院通いと搾乳でご飯を作る時間もなく、手料理を食べられるのは本当にありがたいです。久しぶりにヘルシーなご飯を食べられました。ボランティアの皆さんに病気の娘を応援してもらっているようで私も励まされます。

クリスマスにツギ  
手か おせちが食べるとは  
思ってたので本当に嬉しかったです。  
クリスマス、年越し、正月  
子どもの1枚たんじう日が全て  
病院で過ごします。とてもきれい  
来、思っていました。でもこうして  
お美味しいごはんを食べると  
やはり幸せを感じますね。  
本当に感謝です。とてもお美味しかったです!!

今日は温かい料理を  
作って下さり、ありがとう  
ございました。メインもスーフも  
デザートもどれもとても美味しかったです  
です♡クリスマス当日は娘の手術の日で  
なかなかゆっくりできる時間が  
取れなかったのに、体に良さそうな  
お食事を見て、食べる前から嬉しかったです！  
これからまた大変な日が続きますが、元気で頑張ります♡  
ありがとうございます♡

この度は豪華な食事をありがとうございました。とてもおいしかったです。何より気持ちがとても嬉しいです。お祝い淋しく年越しが...と思っていたのですが、とても温かく幸せな気持ちになりました。本当にありがとうございます。娘は入退院を繰り返して、生まれてから家で過ごす時間よりも入院している期間の方が長く、またクリスマスも年末年始もお家で一緒に過ごせることはありませぬ。来年こそは元気で家でもクリスマス、年末年始を過ごせたらなあと思っていました。お忙しいところ、私たちが親のために本当にありがとうございます。

とても美味しく頂きました。  
病気が分かってから自分の食事は  
適当にすましていたので、  
お洒落なお弁当でカフェ気分  
を味わえました。ありがとうございました。